

# Antrag Nr. 14-O-02-0017

## GRÜNE

---

### Betreff:

Auffahrrampe im Bereich der Treppenanlage am Platz der Deutschen Einheit am rückwärtigen Eingang des Einkaufsmarktes

### Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten,

- eine für Rollstuhlfahrer/innen, Kinderwagen und den Radverkehr geeignete Rampe im Bereich der Treppenanlage am Platz der Deutschen Einheit am rückwärtigen Eingang des Einkaufsmarktes einzurichten.
- dafür Sorge zu tragen, dass die in der Stellplatzsatzung verpflichtend vorgesehene Radabstellanlagen umgehend eingerichtet werden. Diese sollten in ausreichender Anzahl und Qualität sowohl nahe der Eingänge des Supermarktes als auch an den Eingängen zur Sporthalle aufgestellt werden.

### Begründung:

Von der Bertramstraße kommend, können Rollstuhlfahrer/innen und Eltern mit Kinderwagen den neuen Einkaufsmarkt auf dem Platz der Deutschen Einheit nur auf Umwegen erreichen, da eine Treppe den Weg auf den Platz versperrt.

Der Radverkehr muss auf dem schmalen Gehweg am Zaun zur Elly-Heuss-Schule stattfinden, weil die Radverbindung zwischen Bertram- und Schwalbacher Straße über den Platz ebenfalls durch diese Treppe unterbrochen ist.

Da die endgültige Platzgestaltung noch einige Zeit in Anspruch nehmen wird, ist es unabdingbar eine tragbare Zwischenlösung sowohl für Rollstuhlfahrer/innen, Eltern mit Kinderwagen und den Radverkehr einzurichten.

Darüber hinaus fehlen die in der Stellplatzsatzung verpflichtend vorgesehene Radabstellanlagen.

Wiesbaden, 16.09.2014